

L'Improvisible est une compagnie de danse contemporaine fondée en 2007, basée dans le nord de la France.

La compagnie résidera sur le territoire de la Flandre intérieure de février à mai 2017 dans le cadre d'un CLEA, Contrat Local de Résidence Artistique.

La compagnie est soutenue par le Département du Nord dans le cadre de l'aide à la diffusion.

MARGUERITE PÉCHILLON : Chorégraphie et danse

Marguerite est danseuse pour la Compagnie L'Improvisible. Elle a créé les spectacles "Si j'étais ailleurs", "Trajet d'poire" et "Enquête 1". Elle a également collaboré avec : Cie Trois quart face, Cie Lolita Espin Anadon, Cie Résonance, Cie du pendule, Cie des fluides...

Ateliers danse enfant:

Marguerite dispense des ateliers de danse pour les enfants depuis plus de 10 ans. Titulaire du Diplôme d'état de danse contemporaine, Marguerite agit aussi bien dans les écoles qu'au sein de structures telles que : La Cie Nathalie Cornille, L'Enfance de l'art (Wattrelos), Culture commune, Danse à Lille, Le Grenier de la danse (Valenciennes), les Arcades (Faches-Thumesnil).

STÉPHANE LAPALUS : Musiques

Stéphane Lapalus est auteur-compositeur interprète. Il a composé les musiques de "Si j'étais ailleurs", "Enquête 1" et "Le bal chaussette". Il participe aux jams et aux marmelades (danse improvisée) de L'Improvisible en tant que musicien.

Site : www.improvisible.com
Email : contact@improvisible.com
Tel : 06 71 55 94 62

BAL CHAUSSETTE

UNE GOUTTE DANS L'OCÉAN



UN SPECTACLE DE DANSE SUIVI D'UN BAL FESTIF ET COLORÉ
SUR LE THÈME DE L'EAU, À DESTINATION DES ENFANTS

DURÉE 50 minutes / PUBLIC Tout public, à partir de 2 ans / JAUGE 70 personnes maximum